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皆様お疲れ様でございます。今日理事会を終え

て、来月の理事会で最後になりますが、そろそろ

数少なくなってきたなという、心地よい感じを受

けております。皆さんに本当に色々とご協力頂い

て、この 1

で次年度に引き継いで行ければと思っております。

会員も 45 名にしたいと思っていましたが、

までにはなりました。

会員選考がありますので、次年度になるかもしれ

ませんが、実質

っております。本当にありがとうございます。

今日の新聞の一面によりますと、

万トン越えという事で、松林社長本当にご苦労さ

までした。

したが、やっぱり草地に転換したり

とがあったんでしょうけど、

ン越えというのは非常に素晴らしいなと思います。

この前与那国町長を含めて

に出席させて

たのは、大きな台風が来たり、色んなことがあっ

た時に、与那国島で最後に何が残こるかというと

サトウキビと牛が残っていると

ウキビだけは倒れても戻っていくと、重要な産業

だという話をしていました。なるほどそういう見

方もあるなという事を改めて思いました。

この例会が終って東京に行く予定ですが、今朝

のニュースを見ると栃木県奥日光では

降っているらしく、薄手のスーツを用意していま

したが、急きょ着替えました。今日見ると

夕方から 11

は 25・6℃でしょうか、こんなに差があるのかと

びっくりしますが、この時期に

常に不思議だなと思いますが、これからどんどん

暑くもなってきますので、どうか体調には気をつ

皆様お疲れ様でございます。今日理事会を終え
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年ぶりの 10 万ト

ン越えというのは非常に素晴らしいなと思います。

沖縄担当大臣の会席

ましたが、なるほどと思いまし

たのは、大きな台風が来たり、色んなことがあっ

た時に、与那国島で最後に何が残こるかというと

。畜産の牛とサト

ウキビだけは倒れても戻っていくと、重要な産業

だという話をしていました。なるほどそういう見

方もあるなという事を改めて思いました。 

この例会が終って東京に行く予定ですが、今朝

のニュースを見ると栃木県奥日光では 0.2℃、雪が

降っているらしく、薄手のスーツを用意していま

したが、急きょ着替えました。今日見ると 12

℃くらいになるという話なので、こ

℃でしょうか、こんなに差があるのかと

0.2℃というのは非

常に不思議だなと思いますが、これからどんどん

暑くもなってきますので、どうか体調には気をつ

皆様お疲れ様でございます。今日理事会を終え

て、来月の理事会で最後になりますが、そろそろ

数少なくなってきたなという、心地よい感じを受

けております。皆さんに本当に色々とご協力頂い

年間もう少しで終わりますが、良い形

で次年度に引き継いで行ければと思っております。

44 名

人出ていますが、

会員選考がありますので、次年度になるかもしれ

名くらいで引き継げるかなと思

っております。本当にありがとうございます。 

年ぶりの 10

万トン越えという事で、松林社長本当にご苦労さ

多いかなと思っていま

、色んなこ

10 万ト

ン越えというのは非常に素晴らしいなと思います。

沖縄担当大臣の会席

ましたが、なるほどと思いまし

たのは、大きな台風が来たり、色んなことがあっ

た時に、与那国島で最後に何が残こるかというと

畜産の牛とサト

ウキビだけは倒れても戻っていくと、重要な産業

だという話をしていました。なるほどそういう見

この例会が終って東京に行く予定ですが、今朝

℃、雪が

降っているらしく、薄手のスーツを用意していま

12℃、

℃くらいになるという話なので、ここ

℃でしょうか、こんなに差があるのかと

℃というのは非

常に不思議だなと思いますが、これからどんどん

暑くもなってきますので、どうか体調には気をつ

けて頂きたいと思います

ているという事

も出たという事で、非常に心配していましたが、

なんとかそれも収まったようでございます。

5

ました。

ことができて、石垣島に来島された方全員と懇親

を深めて参りました。石垣の印象が非常に良かっ

たようで、今後とも深い縁が結べるのかなと思い

ました。私

をしに行ったことがないので、姉妹締結もしたこ

とですし、また時間がある方は出来れば日程を合

わせてメークアップで公式な訪問ができればいい
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ので、ご都合の合う方はぜひご参加いただければ
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ろしくお願いします。 

世界大会参加者に対して打ち合わせを後日行い

たいと思います。 

ークアップさせて頂きましたが、今

日も仕事を兼ねていいタイミング

クアップさせて頂きました。自分で

、まだ 30 代ですが、会長をしておりま

たぶん全国でも一番、二番に若い会長なのかなと

ロータリー歴は

のかなと思います。

く遊びに来ますので、またメ

けたらと思います。 

私の仕事は那覇で保険代理店をしておりまして、

。はしかも終息に向かっ

かなり観光客のキャンセル

も出たという事で、非常に心配していましたが、

なんとかそれも収まったようでございます。

月の連休は台北にプライベートで

の皆さんと再度お会いする

ことができて、石垣島に来島された方全員と懇親

を深めて参りました。石垣の印象が非常に良かっ

たようで、今後とも深い縁が結べるのかなと思い

会長になって、一度もメークアップ

をしに行ったことがないので、姉妹締結もしたこ

とですし、また時間がある方は出来れば日程を合

わせてメークアップで公式な訪問ができればいい

かなり後半タイトになってきます

ので、ご都合の合う方はぜひご参加いただければ

月の例会プログラム 

本日は地区研修協議会の報告、16

昌道会員）夜間例会、

日会員卓話（新城永一郎氏）30

来島 19：00～合同例会

～新旧合同理事会、13 日会員卓話（東

RC 来島、夕方懇親会

日特別休会 

事務局退職にあたり、推薦できる方がいればよ

 

世界大会参加者に対して打ち合わせを後日行い

クアップさせて頂きましたが、今

日も仕事を兼ねていいタイミングでしたので、

クアップさせて頂きました。自分で

代ですが、会長をしておりま

、二番に若い会長なのかなと

ロータリー歴は 7 年で、中盤に入って

のかなと思います。石垣にもちょくちょ

く遊びに来ますので、またメークアップさせて頂

私の仕事は那覇で保険代理店をしておりまして、

はしかも終息に向かっ

かなり観光客のキャンセル

も出たという事で、非常に心配していましたが、

なんとかそれも収まったようでございます。 

月の連休は台北にプライベートで行って参り

の皆さんと再度お会いする

ことができて、石垣島に来島された方全員と懇親

を深めて参りました。石垣の印象が非常に良かっ

たようで、今後とも深い縁が結べるのかなと思い

会長になって、一度もメークアップ

をしに行ったことがないので、姉妹締結もしたこ

とですし、また時間がある方は出来れば日程を合

わせてメークアップで公式な訪問ができればいい

かなり後半タイトになってきます

ので、ご都合の合う方はぜひご参加いただければ

16 日職場訪問
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来島、夕方懇親会、20

事務局退職にあたり、推薦できる方がいればよ
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クアップさせて頂きましたが、今

でしたので、メ

クアップさせて頂きました。自分で言うのもな

代ですが、会長をしております。

、二番に若い会長なのかなと

中盤に入って

石垣にもちょくちょ

クアップさせて頂

私の仕事は那覇で保険代理店をしておりまして、

はしかも終息に向かっ

かなり観光客のキャンセル

も出たという事で、非常に心配していましたが、

行って参り

の皆さんと再度お会いする

ことができて、石垣島に来島された方全員と懇親

を深めて参りました。石垣の印象が非常に良かっ

たようで、今後とも深い縁が結べるのかなと思い

会長になって、一度もメークアップ

をしに行ったことがないので、姉妹締結もしたこ

とですし、また時間がある方は出来れば日程を合

わせてメークアップで公式な訪問ができればいい

かなり後半タイトになってきます

ので、ご都合の合う方はぜひご参加いただければ

日職場訪問

日会員卓話

同

日会員卓話（東

20

事務局退職にあたり、推薦できる方がいればよ

世界大会参加者に対して打ち合わせを後日行い

クアップさせて頂きましたが、今

メ

言うのもな

す。

、二番に若い会長なのかなと

中盤に入って

石垣にもちょくちょ

クアップさせて頂

私の仕事は那覇で保険代理店をしておりまして、



生命保険を

基本的に企業を相手にビジネスをさせて頂いてい

る中で、那覇では毎年

しています

ましたが、石垣で全くと言っていいほど知り合い

がおりませんので、せっかくと思いまして

せて頂きます。企業の税制改正とか事業承継に関

わる税金の問題とかをセミナーさせて頂きます。

関心がある方は

ますので、ご参加のほどよろしくお願い致します。

ありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

◎遠藤 正夫

次年度 RI

「インスピレーションになろう」です。全体会議

の中で、現在の吉田ガバナーとかいろんな方が「イ

ンスピレーションになろう」とはどういう意味な

のかという話をしていましたが、

大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たちが

今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を

もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域

社会、そして組織全体から引き出すための「イン

スピレーション」となる必要があるのです。」

っているそうです。

当日、全体会議では各役員の紹介

門ごとの協議会、本会の第二部という事で、部門

ごとの報告会がありました。懇親会を含めて

くらいに終わりました。次年度

ナーであります松坂順一さんの挨拶の中で、次年

度に関してはガバナー自体が

テーマとして挙げています。その中で研修という

部門では、次年度から新たにロータリーリーダー

シップ研究会（

ろんな形のリーダーシップに基づく研修会をやり

ながら、ロータリー

していこうという

ータリー青少年指導者養成プログラム）という

門も出てきています。

私も初めて出席しましたが

ありました。この地区研修

生命保険を18社、損害保険

基本的に企業を相手にビジネスをさせて頂いてい

る中で、那覇では毎年

しています。今回初の試みで石垣でやる事にな

が、石垣で全くと言っていいほど知り合い

がおりませんので、せっかくと思いまして

せて頂きます。企業の税制改正とか事業承継に関

わる税金の問題とかをセミナーさせて頂きます。

関心がある方は5/31アートホテル石垣島にて行い

ますので、ご参加のほどよろしくお願い致します。

ありがとうございました。

正夫（次年度会長）

RI 会長のバリー・ラシンさんのテーマ

「インスピレーションになろう」です。全体会議

の中で、現在の吉田ガバナーとかいろんな方が「イ

ンスピレーションになろう」とはどういう意味な

のかという話をしていましたが、

大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たちが

今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を

もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域

社会、そして組織全体から引き出すための「イン

スピレーション」となる必要があるのです。」

っているそうです。 

全体会議では各役員の紹介

門ごとの協議会、本会の第二部という事で、部門

ごとの報告会がありました。懇親会を含めて

くらいに終わりました。次年度

ナーであります松坂順一さんの挨拶の中で、次年

度に関してはガバナー自体が

テーマとして挙げています。その中で研修という

部門では、次年度から新たにロータリーリーダー

シップ研究会（RLI）を立ち上げるそうです。い

ろんな形のリーダーシップに基づく研修会をやり

ながら、ロータリーと

していこうというもの

ータリー青少年指導者養成プログラム）という

門も出てきています。

私も初めて出席しましたが

ありました。この地区研修

4 月 12
ハイアットリージェンシー東京にて

社、損害保険を6社扱っております。

基本的に企業を相手にビジネスをさせて頂いてい

る中で、那覇では毎年 3 回くらいセミナーを開催

今回初の試みで石垣でやる事にな

が、石垣で全くと言っていいほど知り合い

がおりませんので、せっかくと思いまして

せて頂きます。企業の税制改正とか事業承継に関

わる税金の問題とかをセミナーさせて頂きます。

アートホテル石垣島にて行い

ますので、ご参加のほどよろしくお願い致します。

ありがとうございました。 

（次年度会長） 
会長のバリー・ラシンさんのテーマ

「インスピレーションになろう」です。全体会議

の中で、現在の吉田ガバナーとかいろんな方が「イ

ンスピレーションになろう」とはどういう意味な

のかという話をしていましたが、RI

大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たちが

今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を

もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域

社会、そして組織全体から引き出すための「イン

スピレーション」となる必要があるのです。」

全体会議では各役員の紹介

門ごとの協議会、本会の第二部という事で、部門

ごとの報告会がありました。懇親会を含めて

くらいに終わりました。次年度 2580

ナーであります松坂順一さんの挨拶の中で、次年

度に関してはガバナー自体が「研修と活性化

テーマとして挙げています。その中で研修という

部門では、次年度から新たにロータリーリーダー

）を立ち上げるそうです。い

ろんな形のリーダーシップに基づく研修会をやり

とは何ぞやというものを勉強

ものです。また新たに

ータリー青少年指導者養成プログラム）という

門も出てきています。 

私も初めて出席しましたが、3 月には

ありました。この地区研修協議会

12 日（木） 
ハイアットリージェンシー東京にて

社扱っております。

基本的に企業を相手にビジネスをさせて頂いてい

回くらいセミナーを開催

今回初の試みで石垣でやる事にな

が、石垣で全くと言っていいほど知り合い

がおりませんので、せっかくと思いまして PR

せて頂きます。企業の税制改正とか事業承継に関

わる税金の問題とかをセミナーさせて頂きます。

アートホテル石垣島にて行い

ますので、ご参加のほどよろしくお願い致します。

 
会長のバリー・ラシンさんのテーマ

「インスピレーションになろう」です。全体会議

の中で、現在の吉田ガバナーとかいろんな方が「イ

ンスピレーションになろう」とはどういう意味な

RI 会長が「一番

大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たちが

今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を

もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域

社会、そして組織全体から引き出すための「イン

スピレーション」となる必要があるのです。」と言

全体会議では各役員の紹介、第二部で部

門ごとの協議会、本会の第二部という事で、部門

ごとの報告会がありました。懇親会を含めて

2580 地区のガバ

ナーであります松坂順一さんの挨拶の中で、次年

研修と活性化」

テーマとして挙げています。その中で研修という

部門では、次年度から新たにロータリーリーダー

）を立ち上げるそうです。い

ろんな形のリーダーシップに基づく研修会をやり

は何ぞやというものを勉強

です。また新たに RYLA（ロ

ータリー青少年指導者養成プログラム）という

月には PETS

協議会、また来週月曜

 
ハイアットリージェンシー東京にて

社扱っております。

基本的に企業を相手にビジネスをさせて頂いてい

回くらいセミナーを開催

今回初の試みで石垣でやる事になり

が、石垣で全くと言っていいほど知り合い

PR さ

せて頂きます。企業の税制改正とか事業承継に関

わる税金の問題とかをセミナーさせて頂きます。

アートホテル石垣島にて行い

ますので、ご参加のほどよろしくお願い致します。

会長のバリー・ラシンさんのテーマは

「インスピレーションになろう」です。全体会議

の中で、現在の吉田ガバナーとかいろんな方が「イ

ンスピレーションになろう」とはどういう意味な

「一番

大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たちが

今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を

もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域

社会、そして組織全体から引き出すための「イン

スピレーション」となる必要があるのです。」と言

第二部で部

門ごとの協議会、本会の第二部という事で、部門

ごとの報告会がありました。懇親会を含めて 8 時

地区のガバ

ナーであります松坂順一さんの挨拶の中で、次年

研修と活性化」を

テーマとして挙げています。その中で研修という

部門では、次年度から新たにロータリーリーダー

）を立ち上げるそうです。い

ろんな形のリーダーシップに基づく研修会をやり

は何ぞやというものを勉強

RYLA（ロ

ータリー青少年指導者養成プログラム）という部

PETS も

、また来週月曜

日に沖縄分区の研修会もあります。だんだんと会

長に向かって

しております。

とでという話がありましたが、逆に私はもうちょ

っとで会長を

ャーもあります

て、

よろしくお願い致します。

◎

私の部門はロータリー財団です。地区のロータ

リー財団の委員長がパストガバナーの水野正人さ

ん、有名なミズノの会長です。今石垣

100

は

す。年次基金

オプラス

20

は会費から少しクラブとして寄付をしていました

が、今は個人

らいすると全員ポールハリスフェローになるんじ

ゃないかと思っています。今後ともご協力よろし

くお願いします。

それから

ですが、申請して、承認されて

年度なんです。

ますが、今のうちに遠藤さんと次々年度橋本さん

と打合せをしておかないと前に進まないという事

になります。地区補助金の締め切りは

で、次年度の会長幹事、次々年度の会長幹事、そ

れに社会奉仕委員長とかで

かという形で考えて頂けた

対象になりますので、上限が

マーとかでしたら

んな形で使っても良いと思います。ただしどこで

もいいというわけではなく、どちらかというとあ

まり光が当たらない所の救済、あるいはへき地、

例えば石垣だったら与那国島とか西表島とか、

色々使えますので、ご活用して頂きたいと思いま

す。

◎

次年度は地区米山の副委員長を仰せつかってい

ます。現状の米山の事業を説明させてもらいます。

去年米山奨学生

頂きました。地区大会の前に、この子達の期間終

了式と言う事で、卒業式をやってまいりました。

ハイアットリージェンシー東京にて 

日に沖縄分区の研修会もあります。だんだんと会

長に向かって、

しております。

でという話がありましたが、逆に私はもうちょ

っとで会長を

ャーもあります

、来年度頑張ろうとい

よろしくお願い致します。

◎仁開 一夫（次年度ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長）

私の部門はロータリー財団です。地区のロータ

リー財団の委員長がパストガバナーの水野正人さ

ん、有名なミズノの会長です。今石垣

100 ドルご協力して頂いていますが、目標として

は 230 ドル、出来る人はやって下さいという事で

す。年次基金

オプラス 30 ドル、ロータリー平和フェローシップ

20 ドル、合計で

は会費から少しクラブとして寄付をしていました

が、今は個人で寄付していますので、あと

らいすると全員ポールハリスフェローになるんじ

ゃないかと思っています。今後ともご協力よろし

くお願いします。

それからロータリー財団の地区補助金について

ですが、申請して、承認されて

年度なんです。

ますが、今のうちに遠藤さんと次々年度橋本さん

と打合せをしておかないと前に進まないという事

になります。地区補助金の締め切りは

で、次年度の会長幹事、次々年度の会長幹事、そ

れに社会奉仕委員長とかで

かという形で考えて頂けた

対象になりますので、上限が

マーとかでしたら

んな形で使っても良いと思います。ただしどこで

もいいというわけではなく、どちらかというとあ

まり光が当たらない所の救済、あるいはへき地、

例えば石垣だったら与那国島とか西表島とか、

色々使えますので、ご活用して頂きたいと思いま

す。 

◎大浜 勇人

次年度は地区米山の副委員長を仰せつかってい

ます。現状の米山の事業を説明させてもらいます。

去年米山奨学生

頂きました。地区大会の前に、この子達の期間終

了式と言う事で、卒業式をやってまいりました。

日に沖縄分区の研修会もあります。だんだんと会

、勉強しているのかなという感じ

しております。先ほど大浜会長があともう

でという話がありましたが、逆に私はもうちょ

っとで会長を 1 年間やるのかなという、プレッシ

ャーもありますが、この地区研修協議会に出席し

来年度頑張ろうという意識も出ていますので、

よろしくお願い致します。

一夫（次年度ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長）

私の部門はロータリー財団です。地区のロータ

リー財団の委員長がパストガバナーの水野正人さ

ん、有名なミズノの会長です。今石垣

ドルご協力して頂いていますが、目標として

ドル、出来る人はやって下さいという事で

す。年次基金 150 ドル、恒久基金

ドル、ロータリー平和フェローシップ

ドル、合計で 230 ドルになります。数年前まで

は会費から少しクラブとして寄付をしていました

で寄付していますので、あと

らいすると全員ポールハリスフェローになるんじ

ゃないかと思っています。今後ともご協力よろし

くお願いします。 

ロータリー財団の地区補助金について

ですが、申請して、承認されて

年度なんです。7 月から遠藤さんの年度が始まり

ますが、今のうちに遠藤さんと次々年度橋本さん

と打合せをしておかないと前に進まないという事

になります。地区補助金の締め切りは

で、次年度の会長幹事、次々年度の会長幹事、そ

れに社会奉仕委員長とかで

かという形で考えて頂けた

対象になりますので、上限が

マーとかでしたら 60 万で学校ができますので、そ

んな形で使っても良いと思います。ただしどこで

もいいというわけではなく、どちらかというとあ

まり光が当たらない所の救済、あるいはへき地、

例えば石垣だったら与那国島とか西表島とか、

色々使えますので、ご活用して頂きたいと思いま

勇人(次年度地区米山奨学副委員長）

次年度は地区米山の副委員長を仰せつかってい

ます。現状の米山の事業を説明させてもらいます。

去年米山奨学生 1 人に来てもらって、卓話をして

頂きました。地区大会の前に、この子達の期間終

了式と言う事で、卒業式をやってまいりました。

日に沖縄分区の研修会もあります。だんだんと会

勉強しているのかなという感じ

大浜会長があともう

でという話がありましたが、逆に私はもうちょ

年間やるのかなという、プレッシ

地区研修協議会に出席し

う意識も出ていますので、

よろしくお願い致します。 

一夫（次年度ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長）

私の部門はロータリー財団です。地区のロータ

リー財団の委員長がパストガバナーの水野正人さ

ん、有名なミズノの会長です。今石垣

ドルご協力して頂いていますが、目標として

ドル、出来る人はやって下さいという事で

ドル、恒久基金 30

ドル、ロータリー平和フェローシップ

ドルになります。数年前まで

は会費から少しクラブとして寄付をしていました

で寄付していますので、あと

らいすると全員ポールハリスフェローになるんじ

ゃないかと思っています。今後ともご協力よろし

ロータリー財団の地区補助金について
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まり光が当たらない所の救済、あるいはへき地、
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次年度地区米山奨学副委員長） 

次年度は地区米山の副委員長を仰せつかってい

ます。現状の米山の事業を説明させてもらいます。

来てもらって、卓話をして

頂きました。地区大会の前に、この子達の期間終

了式と言う事で、卒業式をやってまいりました。



これからも人生長いので、交流しながらロータリ

ーとも付き合ってくれるという事でしたので、彼

らの将来に

とは別に次年度の事業も既に動き出していて、去

年の 10 月から次の学生を選ぶ選考委員会があり

ました。この

今年は 1 人

ん寄付を募って割り当てを増やしていって

は 3 人に戻したいと考えています。今度の学生は

アフリカ・セネガルの方で名桜大学で工学系の勉

強をされています。もう

で工学系の研究をされている学生です。インドネ

シアの女性です。この方結婚されていてお子さん

も 2 人います。

す。日本語が上手ではないので、ぜひロータリー

にも参加してもらって

語を上手になって

る事になると思いますので、

です。 

お陰様で普通寄付と言う事で、皆様方から一人

頭 1,500 円頂いています。ただ米山奨学会として

は、目標として一人

すので、ぜひ特別寄付

学生が減ったのは、採用基準が変わりまして、今

まではトータルの寄付額で、

人数を決めていましたが、それを止めて少額でも

いいので、寄付した人数が多い

てるという採用に変わっているので、沖縄で学ぶ

外国の学生をたくさん奨学生として迎える事がで

きればと思いますので、また一人ひとりお声掛け

させて頂きますので、

もよろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場訪問・桃林寺

 
坐禅如何で

したか？

 

これからも人生長いので、交流しながらロータリ

ーとも付き合ってくれるという事でしたので、彼

に期待して送り出して参りました。それ

とは別に次年度の事業も既に動き出していて、去

月から次の学生を選ぶ選考委員会があり

ました。この 4 月、期間始業式を行いましたが、

人減らされて

ん寄付を募って割り当てを増やしていって

人に戻したいと考えています。今度の学生は

リカ・セネガルの方で名桜大学で工学系の勉

強をされています。もう

で工学系の研究をされている学生です。インドネ

シアの女性です。この方結婚されていてお子さん

ます。旦那さんも琉球大学で働いていま
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目標として一人 20
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が減ったのは、採用基準が変わりまして、今
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いいので、寄付した人数が多い

てるという採用に変わっているので、沖縄で学ぶ

外国の学生をたくさん奨学生として迎える事がで

きればと思いますので、また一人ひとりお声掛け

させて頂きますので、今年

もよろしくお願い致します。
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如何で
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これからも人生長いので、交流しながらロータリ

ーとも付き合ってくれるという事でしたので、彼

期待して送り出して参りました。それ

とは別に次年度の事業も既に動き出していて、去

月から次の学生を選ぶ選考委員会があり

、期間始業式を行いましたが、

減らされて 2 人になりました。たくさ

ん寄付を募って割り当てを増やしていって

人に戻したいと考えています。今度の学生は

リカ・セネガルの方で名桜大学で工学系の勉

強をされています。もう 1 人は琉球大学の大学院

で工学系の研究をされている学生です。インドネ

シアの女性です。この方結婚されていてお子さん

旦那さんも琉球大学で働いていま

す。日本語が上手ではないので、ぜひロータリー

も参加してもらって、いろんな交流の中で日本

もらって、いろいろスピーチす

る事になると思いますので、2 年後が楽しみ

お陰様で普通寄付と言う事で、皆様方から一人

円頂いています。ただ米山奨学会として

20,000 円を目標にやっていま

をして頂ければと思います。

が減ったのは、採用基準が変わりまして、今

まではトータルの寄付額で、分区毎に学生の採用

人数を決めていましたが、それを止めて少額でも

いいので、寄付した人数が多い分区

てるという採用に変わっているので、沖縄で学ぶ

外国の学生をたくさん奨学生として迎える事がで

きればと思いますので、また一人ひとりお声掛け

今年の 10 月もぜひ寄付の方

もよろしくお願い致します。 

職場訪問・桃林寺 5 月

これからも人生長いので、交流しながらロータリ

ーとも付き合ってくれるという事でしたので、彼

期待して送り出して参りました。それ

とは別に次年度の事業も既に動き出していて、去

月から次の学生を選ぶ選考委員会があり

、期間始業式を行いましたが、

人になりました。たくさ

ん寄付を募って割り当てを増やしていって、来年

人に戻したいと考えています。今度の学生は

リカ・セネガルの方で名桜大学で工学系の勉

人は琉球大学の大学院

で工学系の研究をされている学生です。インドネ

シアの女性です。この方結婚されていてお子さん

旦那さんも琉球大学で働いていま

す。日本語が上手ではないので、ぜひロータリー

、いろんな交流の中で日本
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年後が楽しみな方

お陰様で普通寄付と言う事で、皆様方から一人
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月 16 日（水）
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月から次の学生を選ぶ選考委員会があり

、期間始業式を行いましたが、

人になりました。たくさ

、来年

人に戻したいと考えています。今度の学生は

リカ・セネガルの方で名桜大学で工学系の勉

人は琉球大学の大学院

で工学系の研究をされている学生です。インドネ

シアの女性です。この方結婚されていてお子さん

旦那さんも琉球大学で働いていま

す。日本語が上手ではないので、ぜひロータリー

、いろんな交流の中で日本

、いろいろスピーチす

年後が楽しみな方

お陰様で普通寄付と言う事で、皆様方から一人

円頂いています。ただ米山奨学会として

円を目標にやっていま

をして頂ければと思います。

が減ったのは、採用基準が変わりまして、今
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に多く割り当

てるという採用に変わっているので、沖縄で学ぶ
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きればと思いますので、また一人ひとりお声掛け
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日（水）18：00

坐禅終わりのバ
ーベキュー。い
い天気でした。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坐禅終わりのバ
ーベキュー。い
い天気でした。 

3 名の会員に報告をして

もらいました。

名の会員に報告をして

もらいました。 

名の会員に報告をして  
那覇東RC
会長にご来会頂きま

した。

RCの與那城
会長にご来会頂きま

した。 

の與那城
会長にご来会頂きま


